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From: Pedro Lopes 
Sent: 9 de março de 2023 16:33
To: renovacao.duer.tdt@anacom.pt
Subject: Participação em consulta pública

Exmos. Srs.  
 
A respeito da presente consulta pública relacionada com a TDT, quero apenas pedir que não seja abandonada a ideia do 
Presidente da ANACOM, a respeito de se poder passar a garantir a TDT por via das redes fixas, eliminando as inestéticas 
antenas terrestres e de satélite, quando possível. 
 
Os operadores atuais têm redes fixas, que já permitem facilmente o acesso aos 7 canais da TDT. 
 
Todos os operadores deveriam ser obrigados a, mediante um valor tabelado para instalação, proceder à montagem 
destes sistemas, quando essa fosse a opção do utilizador, em alternativa à instalação de uma antena terrestre. 
 
Os operadores teriam todo o interesse numa situação dessas, até porque depois poderiam escalar o serviço para 
fornecer internet, a quem o pretendesse. 
 
Sugiro que este tipo de instalação apenas se faça em redes FTTH, visto que as redes ADSL e HFC estão a ser 
desmontadas por todo o país. 
 
 
Cumprimentos,  
Pedro Lopes 




